

**Ibagué, 16 de julio de 2024**

Comunicado de prensa 1397

## **Ibaguereños anotaron ‘un golazo’ en comportamiento durante la final de la Copa América**

*De acuerdo con las autoridades, no se registraron hechos que lamentar.*

Con un fuerte dispositivo de seguridad, las autoridades municipales desplegaron operativos de seguridad que resultaron en capturas por diversos delitos, incautación de armas y la recuperación de motocicletas robadas.

Este despliegue, que contó con la participación activa de la Policía Nacional, el Ejército y otras entidades, fue fundamental para mantener el orden y la seguridad en la ciudad, especialmente durante el partido final de la Copa América.

*“Este reporte incluye todos los hechos ocurridos antes, durante y después del partido de final de la Copa América. Frente al tema del balance del fin de semana, 12 capturas por los delitos de homicidio agravado, tentado, hurto calificado, violencia intrafamiliar, tráfico, fabricación o porte de armas de fuego y lesiones personales; se realizaron 1.196 planes preventivos, logramos la incautación de 95 armas cortopunzantes, la incautación de un arma de fuego e incautación de dos armas traumáticas, la recuperación de dos motocicletas”,* indicó Edward Amaya, secretario de Gobierno de Ibagué.

En cuanto a los planes operativos, se solicitaron 28.151 antecedentes a personas y 21.801 a vehículos, se realizaron 142 comparendos por diferentes comportamientos contrarios a la convivencia y seguridad ciudadana y cuatro suspensiones temporales en establecimientos de comercio.

En relación con la atención a emergencias, el secretario Amaya indicó que se recibieron 3.588 llamadas a la línea 123, de las cuales 124 fueron por riñas y 20 por violencia intrafamiliar. Así mismo, el funcionario indicó que, durante el partido final de la Copa América, se registraron 85 riñas.

Es importante resaltar que, para garantizar la seguridad, se desplegaron 620 miembros de la Policía Nacional, tres drones de vigilancia aérea y 50 hombres y mujeres provenientes de la Escuela Gabriel González; además, de contó con el apoyo del Ejército Nacional, a través del Batallón Jaime Rooke, presente en la periferia de la ciudad y en zonas rurales, y la colaboración interinstitucional que incluyó también a las secretarías de Movilidad, Salud y Gobierno.

El secretario de gobierno, Edward Amaya, destacó la efectividad del operativo y subrayó que, a pesar de las 85 riñas registradas durante el partido, no se presentaron incidentes graves relacionados con la celebración o el consumo de alcohol.